

lunes 9 de octubre de 2017

ÉXITO EN LA 1º FERIA DEL PLAYMOBIL DE BORMUJOS

Miles de personas se dieron cita en el Recinto Ferial para conocer de cerca a los famosos muñecos

Bormujos ha acogido este fin de semana su 1º Feria del Playmobil que durante el sábado y el domingo ha acogido en la Caseta Municipal a miles de personas que no han querido perderse esta cita con los míticos juguetes y entre los que se han encontrado el alcalde, Francisco Molina y algunos miembros del Equipo de Gobierno.

Exposiciones, talleres, actividades y stand que han hecho las delicias tanto de los niños como de los padres que han podido rememorar momentos especiales de su niñez junto a estos peculiares personajes, que a día de hoy han evolucionado hasta reproducir personajes de ficción y de la realidad de todos los ámbitos.

Un evento que ha resultado un éxito total y que ha reunido a familias enteras, grupos de amigos y vecinos de todos los puntos del Aljarafe y por el que ha apostado el Ayuntamiento de Bormujos con el fin tanto de hacer disfrutar a sus visitantes como de dar a conocer nuestra localidad dentro y fuera de la provincia de Sevilla.

<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157687764133133> [

<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157687764133133>]